



Das auf internationale Gerichtsstands- und Schiedsvereinbarungen anwendbare Recht

Von Dr. Ladina Kierdorf

2024, 431 S., brosch., 139,- €

ISBN 978-3-7560-2255-7

E-Book 978-3-7489-4907-7

(*Internationales und europäisches
Privat- und Verfahrensrecht, Bd. 38*)



Die Arbeit beinhaltet die Ermittlung des auf internationale Gerichtsstands- und Schiedsvereinbarungen anwendbaren Rechts nach Art. 25 EuGVVO und den Vorschriften des New Yorker UN-Übereinkommen über die Anerkennung und Vollstreckung ausländischer Schiedssprüche vom 10. Juni 1958. Nacheinander wird zunächst das auf internationale Gerichtsstandsvereinbarungen

und anschließend das auf internationale Schiedsvereinbarungen anwendbare Recht ermittelt und so bestehende Gemeinsamkeiten und Unterschiede herausgearbeitet. Für ermittelte Schwierigkeiten de lege lata werden anschließend konkrete Änderungsvorschläge de lege ferenda gemacht.



Das auf internationale Gerichtsstands- und Schiedsvereinbarungen anwendbare Recht

By Dr. Ladina Kierdorf
2024, 431 pp., pb., € 139.00
ISBN 978-3-7560-2255-7
E-Book 978-3-7489-4907-7
(Internationales und europäisches Privat- und Verfahrensrecht, vol. 38)
in German



The present work deals with the determination of the law applicable to international choice of court and arbitration agreements pursuant to Art. 25 Brussels I Regulation and the provisions of the New York UN Convention on the Recognition and Enforcement of Foreign Arbitral Awards of June 10, 1958. First, the law applicable

to international choice of court agreements and then the law applicable to international arbitration agreements are identified in order to work out existing similarities and differences. Subsequently, specific proposals for amendments de lege ferenda are made for difficulties that have been identified de lege lata.